

Fraktion B'90/Die Grünen im BA 22



Dagmar Mosch
Wolfgang Bösing
Dr. Alice Beining
Karin Binstener
Siegfried Liedl
Boris Schwartz

Für den Antrag:
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Januar 2023

Attraktivität des Spielplatz Altostraße in Lochhausen verbessern

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, den Spielplatz Altostraße in Lochhausen umzugestalten. Konkret fordert der Bezirksausschuss, das neu aufgestellte Spielgerät, eine Balancierstange, zu versetzen, so dass die Fläche wieder für Ballsport genutzt werden kann.

Es wird um einen gemeinsamen Termin mit den Mitgliedern des Unterausschusses Soziales, Bildung, Familie, Senior*innen, Kinder- und Jugend gebeten, um einen geeigneten Standort zu finden.

Begründung

Der Spielplatz in Lochhausen auf Höhe der Altostraße Nr. 110 bietet den Kindern gute Spielmöglichkeiten und erfreut sich bislang hoher Beliebtheit sowohl bei jüngeren als auch älteren Kindern. Während die bestehenden Spielgeräte vornehmlich an den Bedürfnissen von Kindern im Kleinkindalter ausrichten, haben die älteren Kinder die auf dem Spielplatz vorhandene Rasenfläche bisher sehr gerne u.a. für Ballsport genutzt.

Jedoch wurde Mitte 2022 auf dieser Rasenfläche eine Balancierstange neu aufgestellt und leider so angeordnet, dass seitdem kein Ballsport mehr auf dem Spielplatz möglich ist (siehe beigefügtes Foto).

BürgerInnen sind bereits auf VertreterInnen des Bezirksausschusses mit Fragen zugekommen, warum die Umgestaltung so erfolgte, dass kein Ballsport mehr auf dem Spielplatz möglich ist. Der Verdacht wurde geäußert, dass ältere Kinder von dem Spielplatz ferngehalten werden sollen, um die „Lärmbelästigungen“ der AnwohnerInnen durch fußballspielende Kinder zu vermeiden.

Der Bezirksausschuss bittet die Stadt München hier Abhilfe zu schaffen und den Status Quo des Spielplatzes und damit die Attraktivität für Groß und Klein wiederherzustellen.

